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RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2017-2018年度 No.4 

事務局(新) 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56 

 TEL 0763-55-6125   ＦＡＸ0763-55-6147 

 h.tonamirc@gmail.com 

2017－2018年度 会長 河合耕一、幹事 長谷川吉美 

 

 

2017-2018年度 RI会長テーマ  

 

 (イアン H.S.ライズラリー会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

           例 会 記 録(ガバナー補佐事前訪問)

第 1871回例会（ガバナー補佐事前訪問） 

平成 29年 8月 9日(水)よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：我等の生業 

４．ゲスト：村谷正芳富山第 3分区ガバナー補佐（高岡万

葉 RC） 

  

５．月誕生日：三谷会員（11日）中島会員（19日）  

６．会長の時間：村谷ガバナー補佐様ようこそ、先程は御

指導を有難うございました。台風が何年振りかに、県内

を通過しましたが、被害があまりなくてよかったです。

先程、R デーの実行委員会開催、9/27 三楽園で。若い

人を呼ぶための宮窪委員の素晴らしい提案もあり、実行

委員会で、煮詰めます。メンバー1名勧誘を目標に、呼

びかけましょう。 

  

７．幹事報告：①8月 16日休会 ②8月 23日(水)：下口ガ

バナー公式訪問 ③指導者育成セミナー開催案内：10月

28 日④米山奨学会 財団設立５０周年記念式典案内 

⑤九州義捐金 276万円（熊本へ 193万、福岡 83万）

⑥例会変更確認は、事務局まで。 

８．委員会報告：①出席委員会（中島委員長）：22 名中

15名出席（68.18％）②広報委員会（三谷委員長）：「ロ

ータリーの友」早読み紹介：表紙のイラストが従来と異

なり、斬新。縦の頁、2610 地区大会指導者育成セミナ

ー、日本ケーブルテレビ連盟理事長、吉崎正弘氏の口演

要旨が掲載。③R 財団委員会(山本委員長)：「高岡市歯

と口腔の健康づくり推進プロジェクト」8/30 午後 6 時

半～、高岡市ふれあい福祉センター。（参加者：回覧で

募集） 

  

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 9名+1) 

村谷ガバナー補佐：事前訪問の御挨拶。 

河合会長：村谷 G補佐事前訪問歓迎、先週早朝例会感謝。 

長谷川幹事：村谷G補佐事前訪問ようこそ！お盆準備へ。 

小西会員：村谷 G補佐ようこそ！先週、早朝例会失念。 

三谷会員：誕生祝い、感謝 
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高瀬会員：村谷 G補佐様、遠路ようこそ。 

坂井会員：村谷 G補佐様、ようこそ、卓話よろしく。。 

中島会員①：村谷 G補佐様、心より歓迎します。 

中島会員②：誕生祝いに感謝。 

山本武夫会員：村谷 G補佐様、ようこそ。８RC共同プロ

ジェクトでは、大変お世話になります。 

 

  

卓話  村谷正芳氏（富山第 3 分区ガバナー補佐） 

村谷ガバナー補佐：（スライドを使って説明あり）  

 2017-18年度会長テーマは「ロータリー：変化をもたら

す」です。最初、私には非常に抽象的で難しく理解しにく

いテーマでしたが、地区研修会や勉強会においてガバナー

の話しを聞いて少し分かったように思えました。 

 それは、全世界で 200 ヶ国以上、約 123 万人、35,000

以上のクラブが地域社会と世界に変化を生み出したい、良

くしたいと願い、人道的奉仕活動を継続する中で以前より

良い地域が、平和の推進、 病との闘い、水と衛生、母子

の健康、教育の支援、地域経済の発展など多くの分野で変

化をもたらすと理解致しました。 

 

 

 次に、2610 地区 今年度は下口幸雄ガバナーです。下

口ガバナーは、1943 年 7 月 13 日の生まれで 74 歳です。

石川第 2分区加賀 RC所属で 1991年会長を歴任され、65

歳の時に石川第 2 分区のガバナー補佐を務められました。

職業分類は、管工業で冨士工業(株)取締役会長です。 

 ガバナーメッセージは、「クラブのカラーを出そう」で

す。地区内 63クラブは、それぞれ歴史と特色を備えられ

ています。社会奉仕活動においても地域の求める奉仕を的

確に把握し活動しておられます。ここ 2～3年の傾向とし

て、地域補助金を活用した活動が多くなってきています。

財団寄付と地域補助金の活用を今後も継続しながら全て

の活動は時代と共に変化しなければなりません。地域も環

境も違う各クラブが十分考え実行された活動の中にクラ

ブのカラーが発揮されるものと確信しています。 

地区の具体的目標については 

 

 

 

 貴クラブが地域のニーズをしっかり把握し工夫された

方法で実践することにより、より良い地域が誕生すること

を願っています。RI 会長賞も十分意識し、貴クラブが素

晴らしい活動をされることを確信しております。 

 

 

（お断り） 

村谷ガバナー補佐様の正面からのお写真を撮影できませ

んでした。大変失礼しました。8 月 23 日、下口ガバナー

公式訪問時には、再度訪問されます。そちらで、ご紹介い

たします。（編集責任：山本武夫） 

 

(会報担当) 長田、桧原（写真）、山本武夫（HP） 


